

Auf den Spuren von Hans Albers



Soltau. Einen maritimen Nachmittag erlebten Bewohner und Gäste des Soltauer Altenheims Stiftung Haus Zuflucht im Rahmen des Seniorentreffs. Die Mitarbeiterin Elisabeth Marquardt hatte die beiden „Jungs von der Reeling“ eingeladen. Alfred Burmeister (Akkordeon) und Peter Ladeur (Gesang) boten an diesem Nachmittag ein besonderes Programm: „Das Beste vom blonden Hans“. Sie präsentierten die bekanntesten Hafenslieder von Hans Albers, gemischt mit Biografischem, Lyrik und Hamburger Lebensgeschichten. Zwischen zwei Medleys unterhielten „Die Jungs von der Reeling“ mal schwungvoll, mal getragen mit „Nimm mich mit Kapitän, auf die Reise“ oder der „kleinen, weißen Möwe“. Auch auf die „Reeperbahn nachts um halb eins“ wurden die Heimbewohner entführt, schunkelten mit und bekamen bei „La Paloma“ Reisefieber. 464382